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Cgil, Cisl e Uil della Liguria
hanno reso noto di avere sco-
perto «casualmente» che il
colosso danese Maersk, lea-
der nel trasporto marittimo
di container, ha intenzione di
chiudere la filiale di Livorno
dopo avere firmato ieri l’ac-
cordo per concludere la ver-
tenza riguardante l’ufficio di
Genova. È stata firmata con
il gruppo e la Regione Ligu-
ria la cassa integrazione in
deroga per tredici persone
che evita, così, il licenziamen-
to dei lavoratori.

«Non siamo competenti
territorialmente per discute-
re di questa decisione, come
non lo è la Regione Liguria
per l’erogazione degli ammor-
tizzatori sociali in deroga -
spiegano Filt Cgil, Fit Cisl e

Uiltrasporti della Liguria - ma
ci pare incomprensibile l’atteg-
giamento aziendale, che in tut-
to il periodo della vertenza, non
ha mai informato su questa pos-
sibilità». «Ciò - continuano i sin-
dacati - la dice lunga sul concet-
to di relazioni sindacali che que-
sto gruppo è in grado di espri-
mere. Per quanto ci riguarda,
dopo questo episodio, vigilere-
mo se possibile ancora più at-
tentamente sul rispetto dei con-
tenuti dell’Accordo Genovese».

Insomma, mentre sale la
preoccupazione delle organiz-
zazioni sindacali, il progetto
per la realizzazione della piat-
taforma di Vado va avanti: en-
tro l’estate potrebbero iniziare
i primi lavori. Intanto, la Valu-
tazione di impatto ambientale
è ancora in corso.

IMPIANTI SPOTIVI

Il campo di via Trincee in sintetico
A giugno lavori anche al Ruffinengo

L’intesa, raggiunta in settima-
na, per la cessione del 66%
del Savona Calcio al gruppo
genovese «G.A. Investmen-
ts» guidato da Antonio Desia-
ta ha aperto il dibattito sulla
sorte della quota minoritaria
detenuta dal Comune nella so-
cietà di via Cadorna.

I nuovi acquirenti devono
ancora formalizzare l’offerta
con una lettera di intenti che
consentirà di convocare l’as-
semblea dei soci del Savona
con all’ordine del giorno l’au-
mento di capitale necessario
per l’ingresso del nuovo socio
di maggioranza. Se la cessio-
ne andrà in porto, i soci savo-
nesi resteranno con il 34% del
capitale in cui è incluso anche
il 5% acquistato di recente dal
Comune. E proprio per cono-

scere quali siano le intenzioni
della giunta rispetto a questo
pacchetto di minoranza, il con-
sigliere comunale Roberto De
Cia del gruppo consiliare ade-
rente a Democrazia e Sociali-
smo ha rivolto un’interpellanza

al sindaco di Savona Federico
Berruti. In particolare, De Cia
vuole sapere se il Comune ha
avuto voce in capitolo nella de-
cisione di cedere la società e se
ha avuto contatti con con la
cordata genovese, anche per
capirne le motivazioni e gli
obiettivi imprenditoriali.

«Il Savona Calcio adesso
cambia notevolmente linea, im-
postazione, finalità - scrive De
Cia - per cui chiedo all’ammini-
strazione se sussistano ancora
le motivazioni che l’hanno por-
tata ad acquisire una quota nel-
la società sportiva oppure se
non ritenga invece di dover ap-
profittare dell’aumento di capi-
tale previsto per l’ingresso dei
nuovi soci per vendere le pro-
prie quote ed uscire dalla com-
pagine societaria».  [L.M.]

I Il Comune ha bandito
la gara per l’affidamento in
gestione del campetto da
calcio di via Trincee. Come
era già accaduto per «Sibal-
di» di via Buozzi e per lo
«Scaletti» di Lavagnola si
tratta di un bando particola-
re, in cui la società aggiudi-
cataria si impegna a realiz-
zare una serie di opere chie-
ste dal Comune. Fra queste
figura l’installazione di un
manto in materiale sinteti-
co che andrà a coprire l’at-
tuale sterrato. In cambio
dei lavori, la società vincen-
te diventerà titolare dell’im-
pianto e potrà affittarlo a
ore per tornei privati. Il set-
tore del calcetto è infatti
uno dei più redditizi e negli
ultimi anni ha soppiantato
nettamente il tennis. «Nella

zona di via Trincee abbia-
mo già sistemato la pale-
stra con un nuovo tetto e il
rifacimento degli impianti -
spiega l’assessore allo
Sport Luca Martino -. Con i
finanziamenti stanziati nel-
l’ambito del programma or-
ganico di intervento, verrà
effettuata la copertura del-
la pista di pattinaggio e sa-
ranno sistemati i giardini».
Nel corso dell’ultima ammi-
nistrazione, è già stata com-
pletata l’installazione del
manto sintetico del campo
«Levratto» di Zinola, men-
tre entro poche settimane
prenderà il via anche il can-
tiere del nuovo manto in er-
ba sintetica del campo «Ruf-
finengo» della 167 di Legi-
no. Poi sarà la volta del San-
tuario.  [E. B.]

Roberto De Cia

Lega Nord
IOggi alle 15,30 all’Hotel
Riviera Suisse di Savona
Francesco Buzzone, Sonia
Viale e Andrea Bronda illu-
streranno il decreto sulla si-
curezza approvato dalla Ca-
mera dei Deputati.

Partito Democratico
IOggi alle 17 alla Sms Le-
ginese di Savona assemblea
pubblica sul tema «Legino
cuore del nuovo ponente sa-
vonese». All’incontro parteci-
peranno il sindaco Federico
Berruti, il candidato alla pre-
sidenza della Provincia Mi-
chele Boffa, Giovanni Lunar-
don e Cristina Battaglia.

Sinistra per Savona
I Sinistra per Savona ha
annunciato il suo progetto
politico, presentando la pro-
pria lista che è collegata con
la candidatura di Michele
Boffa alla presidenza della
Provincia.

Taccuino elettorale

ERMANNO BRANCA
SAVONA

Negli Orti Folconi verranno
realizzati circa 100 mila me-
tri cubi di nuove volumetrie,
equamente suddivise fra ap-
partamenti, uffici e negozi.
L’area incolta compresa fra
la stazione Mongrifone e cor-
so Ricci nei prossimi anni sa-
rà teatro di un vasto interven-
to di urbanizzazione, che ol-
tre alla volumetrie compren-
de un polmone verde, percor-
si pedonali e parcheggi inter-
rati. I terreni, che si estendo-
no per circa 70 mila metri
quadrati, appartengono a im-
prenditori privati come Mir-
govi e Panero e in parte an-
che alle Opere sociali che dal
mese scorso hanno avviato
l’asta per la cessione delle
aree di poco più di 11 mila me-
tri (valore stimato 4 milioni e
200 mila euro).

Da ieri sera ha preso il via
quello che il consigliere comu-
nale del Pd Giampiero Aschie-
ro chiama di «urbanistica par-
tecipata». Si tratta di una se-
rie di appuntamenti che si
svolgeranno nei quartieri in-

teressati al progetto per verifi-
care quali siano le aspettative
dei cittadini.

L’assessore all’Urbanistica
Livio Di Tullio, che è stato invi-
tato come ospite, precisa: «In
realtà non partiamo da zero
ma dalla variante approvata
nel 2000 e recepita interamen-
te dal Piano urbanistico comu-
nale. L’idea di fondo è creare
un grande polmone verde a ca-

vallo delle due sponede Letim-
bro, quindi sulla prosecuzione
di quello che verrà realizzato in
piazza del Popolo. L’altro dato
certo consiste nella realizzazio-
ne di alloggi di edilizia conven-
zionata. L’area verde sarà di 34
mila metri quadrati ma è previ-
sto anche un grande parcheg-
gio interrato che dovrà servire
le esigenze del quartiere della
stazione».

Celle Ligure
Caserma carabinieri
oggi l’inaugurazione
IOggi alle 11 si inaugura
la nuova caserma dei carabi-
nieri di Celle Ligure. La sta-
zione dell’Arma è situata all'
angolo tra via Colla e via Gio-
ia, alle spalle del passante
ferroviario. All’evento saran-
no presenti le autorità civili,
militari e religiose.  [M. PI.]

Vado Ligure
Stop all’emergenza
per l’ex Ferrero
I Stop all’emergenza alla
residenza socio-assistenziale
Vada Sabatia ex Ferrero di
Vado. Il gestore Segesta ha
annunciato ieri in prefettura
che sarà sottoscritto un con-
tratto di locazione con il pro-
prietario dell’immobile che
ospita la residenza, il gruppo
Cordea, per i prossimi 15 an-
ni. Entro un mese, è stato an-
ticipato, sarà presentato il
piano industriale.  [A.AM.]

Savona
Conferenza savonese
dell’Anpi con Berruti
IDomani, alle 9, alla Sms
di Legino conferenza di orga-
nizzazione provinciale del-
l’Anpi in vista di quella nazio-
nale del 26, 27 e 28 giugno a
Chianciano. parteciperà il
sindaco di Savona Berruti.

In breveUN PARCO URBANO DA OLTRE 30 MILA METRI QUADRATI E UN PARCHEGGIO INTERRATO

Orti Folconi, 100 mila metri cubi
Metà per alloggi di edilizia convenzionata, il resto uffici e negozi

In Comune si comincia a parlare dell’operazione Orti Folconi

VADO L. LA PREOCCUPAZIONO DEI SINDACATI

“Maersk chiude a Livorno
ed è in crisi a Genova”

.

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE DE CIA AL SINDACO BERRUTI

“Ora che il Savona è dei genovesi
il Comune venderà la sua quota?”
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